



6 Pièces

289 m²

Réf. 3575-4930413

9 900 000 €

Courchevel

Maison à vendre (73120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Style authentique pour ce chalet convivial disposant de 5 spacieuses chambres en suite. L'utilisation de matières traditionnelles offre une atmosphère chaleureuse. La pièce de vie, avec ses différents espaces, apporte un esprit à la fois familial et intimiste, notamment grâce au salon avec cheminée. Le chalet bénéficie de belles vues dégagées et d'un emplacement recherché dans la station, au calme et à proximité immédiate des pistes. Une piscine et sauna complètent ce bien. Cet espace bien-être privatif sera le lieu idéal pour vous ressourcer et vous relaxer.

Authentic style for this friendly chalet with 5 spacious en suite bedrooms. The use of traditional materials creates a warm atmosphere. The living area, with its different spaces, brings a family feel and intimacy, particularly thanks to the lounge with fireplace. The chalet benefits from beautiful, unobstructed views and a sought-after location in the resort, in a quiet setting close to the slopes. A swimming pool and sauna complete this property. This private wellness area is the ideal place to recharge your batteries and relax.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

